

# La flotte de bateaux renouvelée

**LA BERNERIE-EN-RETZ.** La Société de régates renouvelle ses bateaux et, par la même occasion, en augmente le nombre.



Les bateaux ont été livrés la semaine dernière.

Photo Presse Océan

Comme de nombreux clubs de voile, la Société de régates de La Bernerie (SRB) prépare activement sa saison d'été en augmentant sa flotte. Le staff vient de réceptionner quatre catamarans type Catsby, destinés aux jeunes de 9 à 12 ans. Cela porte à dix unités cette série

de bateaux qui permettra d'une part de répondre à la demande croissante des jeunes pendant les stages d'été, et, d'autre part, de faire naviguer en mer une classe entière dans le cadre de l'activité scolaire.

La flotte de catamaran Hobie 16 réservé aux adultes a,

elle aussi, été renouvelée. Deux bateaux neufs sur une flotte de sept seront désormais mis à la disposition des stagiaires pour la saison.

Pour Jean-François Lambourg, responsable de la communication, « ces investissements ont pu se faire grâce à la bonne gestion du club

mais aussi aux aides précieuses du conseil départemental de Loire-Atlantique et à la subvention octroyée par la commune. »

Et de remercier l'équipe des moniteurs et aide moniteurs qui tout au long de l'année prennent soin du matériel.